

## Communiqué de presse

Le 05/07/2023

### **Carbon&Co by InVivo et la coopérative CAVAC annoncent la labellisation d'un projet collectif avec un potentiel de 2 795 crédits Carbone par le Ministère de la Transition Ecologique**

Carbon&Co by InVivo et la coopérative CAVAC, partenaires dans la compensation carbone, ont annoncé aujourd'hui la labellisation par le Ministère de la Transition Ecologique d'un projet collectif Label Bas Carbone de 4 exploitations agricoles Grandes Cultures. Ce projet de compensation au potentiel de 2 795 Crédits Carbone a été labellisé Label Bas Carbone par le Ministère de la Transition Ecologique.

Cette labellisation a été obtenue grâce à un projet collectif regroupant 4 exploitations céréalières en Nouvelle Aquitaine et Pays de la Loire, pour un total de 672 Ha. Cette reconnaissance est un signal fort pour les financeurs de crédits Carbone et confirme la présence de Carbon&Co et de ses partenaires sur le marché de la transition agricole française.

#### **Une labellisation comme preuve de l'engagement en faveur de la transition écologique**

La démarche part de l'observation globale du système d'exploitation (assolement, amendement, travail du sol, etc.). La coopérative accompagne ses agriculteurs sociétaires dans la mise en place de nombreux leviers pour réduire les émissions de CO2 ou améliorer le stockage du carbone dans le sol : implantation de couverts végétaux en intercultures, intégration de légumineuses dans les rotations, plantation de haies... Le cumul de ces leviers permet à l'agriculteur d'avoir des sols en bonne santé et de jouer un rôle majeur dans la transformation de son modèle de production tout en agissant en faveur du climat.

Pour Simon JUCHAULT, Directeur Agro-environnement & digitalisation de la CAVAC, « Les agriculteurs concernés étaient en réflexion sur le changement de leurs pratiques en grandes cultures, tourné vers plus d'agronomie. Nous les avons donc accompagnés dans la réalisation de leur diagnostic mais aussi et surtout dans le choix et la mise en œuvre des leviers les plus pertinents et les plus cohérents par rapport à leur- objectif d'améliorer la fertilité de leurs sols. Cette labellisation bas carbone est une étape importante pour la CAVAC dans son engagement en faveur de la transition agricole. Elle témoigne de la qualité du travail des agriculteurs et de leur contribution à la réduction des émissions de gaz à effet de serre. »

Ainsi, après cette première réussite les deux partenaires continuent à travailler ensemble pour développer des projets Bas Carbone et contribuer à l'atteinte des objectifs de réduction permettant de limiter le réchauffement à + 1,5°C.

#### **Carbon&Co un nouvel acteur incontournable de la décarbonation du secteur agricole**

Carbon&Co, filiale d'InVivo, premier groupe agricole français, a pour rôle de mutualiser les projets Carbone des agriculteurs afin d'agréger et de tracer pour ses clients – les financeurs de projet – les crédits carbone reconnus par

les cadres de certification types Label Bas Carbone. La juste rémunération du crédit carbone agricole est garantie au regard des coûts réels et des spécificités du projet de transition.

Diane Sergent, Directrice de Carbon&Co ajoute que « Les acteurs souhaitant compenser leurs émissions résiduelles et atteindre leurs objectifs de contribution à la neutralité carbone peuvent se tourner vers Carbon&Co et ses partenaires coopératives ».

Acteurs reconnus sur le marché de la compensation carbone et dans le paysage de la transition écologique française, Carbon&Co et ses partenaires coopératives proposent des projets de compensation et de contribution à forte valeur ajoutée répondant à leurs engagements de neutralité et de RSE forts.

Vous pouvez retrouver le détail du projet sur le site du Ministère de la transition écologique ( [MTE](#)), et sur le site [Carbon&Co](#)

#### **A propos de :**

Carbon&Co est une filiale d'InVivo, premier groupe agricole français. Son rôle est de mutualiser des projets Carbone des agriculteurs permettant d'agréger et de tracer pour ses clients – *les financeurs de projet* – les crédits carbone reconnus par les cadres de certification types Label Bas Carbone.

Elle garantit la juste rémunération du crédit Carbone agricole au regard des coûts réels et des spécificités du projet de transition : localisation, choix des leviers d'évolution et impacts des co-bénéfices (biodiversité, qualité de l'eau et des sols...).

CAVAC est un groupe coopératif agissant dans les domaines de l'agriculture, de l'agroalimentaire et des biomatériaux, principalement en Vendée et dans les Deux-Sèvres. Fort de ses 4730 exploitations agricoles, sociétaires de la coopérative, ainsi que de ses 1718 collaborateurs et collaboratrices, il met en œuvre les méthodes et outils à sa disposition pour tendre vers une agriculture fertile et respectueuse du vivant.

#### **Contacts presse :**

**Pour Carbon&Co** : Diane Sergent - Directrice de Carbon&Co : 06 77 67 30 02 ; [dsergent@invivo-group.com](mailto:dsergent@invivo-group.com)

**Pour CAVAC** : Nelly Lemasson – Directrice communication CAVAC : 02 51 36 51 11 ; [n.lemasson@cavac.fr](mailto:n.lemasson@cavac.fr)